



UNCASTILLO

Más trabajos en el yacimiento de Los Bañales

Los trabajos arqueológicos que se realizan en el yacimiento de Los Bañales, situado en la localidad de Uncastillo, se intensifican gracias al comienzo de unas obras de restauración por valor de 36.000 euros. Las actuaciones se centran en las columnas del pórtico del barrio residencial Altoimperial, del siglo I d. C., y en las pinturas murales de una de sus estancias. Estas dos columnas, de seis metros de altura, son uno de los elementos más emblemáticos del lugar.